

Sobre los animales

Como defensora y amante de los animales, hago referencia a los dos artículos que aparecen en la Revista del Vallès del pasado día 21 de enero sobre los gatos incontrolados de la zona centro de Granollers y del Centro de Atención de Animales Domésticos de Compañía del Vallès Oriental (CAADCVO), del Coll de la Manya.

Antes de dar mi opinión personal y sin conocimiento de causa, me he personado en el CAADCVO en varias ocasiones con la pretensión de adoptar un animalito, y con el fin de informarme sobre cómo funciona este centro para poder dar mi parecer. He podido observar sus cuidadas y limpias instalaciones. Los perros están en unas jaulas que considero espaciales (aproximadamente tres animales por jaula), adaptadas y adecuadas a sus necesidades (caseta, comedero, bebedero, etc.), están separados por zonas y según me han informado, dependiendo de los caracteres de los animales, para evitar posibles conflictos entre ellos (no dejan de ser animales). Lo que me llamó la atención es que a cada uno lo llaman por su nombre (no son un número más).

Es una gozada ver las gateras, con esos pequeños felinos que te vienen a saludar a través de las ventanas y de las puertas con rejas (ya que están en habitaciones protegidas y preparadas para que no puedan escaparse). Sus cuidadores, personal cualificado, conocedores de todos y cada uno de los animales que residen allí, te asesoran y aconsejan sobre el que es más adecuado para ti.

Concluyendo, ya que por fin disponemos en nuestra comarca de un centro de acogida de animales, creo que sería interesante sacarle el mayor partido y provecho. Y nunca mejor dicho, "la unión hace la fuerza". Encuentro muy interesante la colaboración de las protectoras para resolver la problemática de los animales abandonados; con la tranquilidad de saber que estos adorables e indefensos animalitos estarán en buenas manos.

PAQUITA G.
Granollers

Qué pasa con la prensa catalana

Después del derrumbamiento de varios bloques de viviendas y poner en peligro la vida de

Condol per a Castelló de la Plana

El passat dia 6 de febrer, les notícies del capvespre donaren una dolorosa informació. Divuit persones havien perdut la vida; divuit persones que en plena joventut ens havien deixat per sempre. En el tràgic accident no s'havia donat cap senyal de perill que pogués evitar aquesta desgràcia i, amb aquesta quietud i silenci dels que ens deixen, foren trobats sense vida.

No trobem paraules per expressar el gran dolor i desconsol que ha quedat dins del cor de tants familiars i amics per una pèrdua tan inesperada. Voldríem estar al seu costat per donar-los el suport que en aquests moments tant necessiten. El nostre cor i el nostre pensament estan i estaran amb ells. Des d'aquí rebeu el més sentit condol.

M. IBORRA
Granollers

tantas personas por la construcción de un túnel para la prolongación del metro en la línea V, para acabar con el aislamiento histórico del barrio del Carmel, en Barcelona, deja en evidencia, una situación anómala en un estado de derecho. La verdad que contarlo, pone los pelos de punta, no quiero imaginar, que te tiren la casa, que un poco más, te cuesta la vida, perder todos tus enseres, verte sin nada y encima los responsables del suceso, lo quieren tapar informativamente.

Aún me acuerdo, de aquellos socavones de línea del AVE, por la zona de Aragón, que debido a las características del terreno, se forman unos agujeros en la tierra, provocado en parte, por la acción del agua de lluvia y la composición del terreno, pues nada, gobernando el PP, aquello que no ocasionó ninguna desgracia, todos los medios catalanes, sacaron esa característica del terreno, como una negligencia, dando a entender machaconamente que Aznar y Álvarez Cascos fueron los geólogos que hicieron las pruebas. Voy a pasar por encima el Prestige y del No a la Guerra. Ahora gobernando Zapatero y Maragall, dando de comer a tanta gente, se permite el lujo de acotar el barrio a los periodistas y han tenido que venir de fuera, para que el suceso se sepa y tenga el suficiente despliegue informativo.

Sabemos la gran responsabilidad política que el Gobierno de la Generalitat y el Ayunta-

miento han tenido en estos hechos, que se quieren tapar, hasta controlando las Asociaciones Vecinales. Menos mal que Aznar nunca visitó el Carmelo, le hubieran echado las culpas, por no sé qué movimiento telúrico, causado por su estancia y ahora al llegar sus efectos, se caen los bloques de pisos. Creo que como está el patio, más de un votante socialista, se lo hubiera creído.

Los partidos políticos y los medios de comunicación, tienen secuestrada la información, con sus filtros y sus protocolos, se han convertido en una censura peligrosa.

EMILDO
Granollers

Aposta per la gent gran

Al ple del passat dia 16 de desembre de 2004, el Sr. Alcalde, al torn de prec i preguntes va realitzar un prec a ERC, demanant ajuda per poder posar-se en contacte amb el Departament de Benestar i Família per tal de parlar sobre el compromís de tirar endavant un nou Casal de Gent Gran.

En primer lloc, donant resposta al prec del Sr. Orive sobre el compromís de tirar endavant un nou Casal, ERC Canovelles no ha trobat reflectit enlloc el compromís de la Generalitat de tirar-lo endavant. El que hem trobat és informació al Diari de sessions de la Generalitat i a la premsa comarcal en relació al tema que ens ocupa, i en cap cas hi ha constància del compromís per escrit de construcció d'aquest

Casal.

Davant d'això i veient que no hi ha cap compromís escrit de construcció del mateix, nosaltres pensem que fora millor demanar a la Generalitat aquella partida pressupostària per la reforma de l'actual casal que en el seu dia el Sr. Martos va declinar a canvi de la construcció d'un nou Casal, promès per l'anterior Govern de la Generalitat i, que ara no apareix enlloc.

En segon lloc, cal dir que és cert que la gent gran de Canovelles necessita un Casal prou ben equipat per fer activitats diverses i amb un mínim de qualitat. ERC Canovelles hem defensat i, així ho vàrem escriure al nostre programa electoral a les darreres eleccions municipals que apostàvem per reformar i restaurar l'actual Casal de la Gent Gran.

Però hem de dir que la gent gran de Canovelles no només necessita un equipament públic en unes condicions dignes. La gent gran de Canovelles forma part d'un sector de la nostra població que és actiu i que, per tant, espera altre tipus d'activitats com ara col·loquis, conferències, activitats culturals, festes, balls de saló, aules de formació... i no només jugar a cartes i fer petar la xerrada. Per tant, no només cal pensar en la restauració del Casal de la Gent Gran, cal també que aquest equipament públic ofereixi un ventall d'activitats més ampli.

Davant d'aquesta realitat, des d'ERC Canovelles ens posicionem per la remodelació de l'actual Casal. Creiem que possiblement sigui més factible obtenir per part de la Generalitat una partida pressupostària per la remodelació de l'actual Casal de la Gent Gran. I com que parlant la gent s'entén, parlem i escoltem a la Generalitat i de ben segur que el nostre poble i la nostra gent gran podran gaudir d'un Casal adient.

ANNA FRANCESCA
CORTS I ALIER
Regidora ERC a l'Ajuntament
de Canovelles

Aquest any sí

Havent vist i gaudit del darrer "düel etern" entre el Barça i el Reial Madrid, una cosa ja tinc clara més que mai: aquest any sí, senyors. La lliga és nostra.

MARTÍ MANCILLA
MUNTADA
Granollers